

La temporada 2025 de Canadela tendrá en acción a 620 deportistas

CAMPEONATOS. El básquetbol de los trabajadores ya jugó su primera fecha y el beibifútbol comienza hoy en Gil de Castro.

Juan Carlos Hernández G.
 juancarlos.hernandez@australvaldivia.cl

El Canal Laboral de Valdivia comienza su temporada 2025 y en esta oportunidad proyecta la participación de 620 trabajadores deportistas de empresa, instituciones y particulares en los campeonatos de beibifútbol y básquetbol.

En el caso del beibifútbol se considera la presencia de 420 jugadores de 22 equipos correspondientes a las categorías Interempresas, Senior 35 Años y Súper Senior 52 Años. Mientras que en el básquetbol corresponden a 200 jugadores y 11 equipos.

Para el presidente de Canadela Valdivia, Víctor Triviños, esta nueva temporada la afrontan "con la seriedad y entusiasmo de siempre. El básquetbol ya comenzó, con similar participación a la del año pasado. Ahora comienza el beibifútbol con todos los resguardos de salud posibles y la posibilidad de que agregue un par de equipos más. También esperamos que exista una buena conducta de los participantes, que tomen estas jornadas para compartir y relajarse del trabajo".

De paso, confirmó que este año volverán a contar con paramédicos en ambas competiciones y en el caso del beibifútbol los participantes deben entregar un certificado médico que los habilite para realizar actividad física.

Además, manifestó su preocupación por inconvenientes para utilizar el gimnasio Gil de Castro en los horarios que habían solicitado con anticipación.

BÁSQUETBOL

Precisamente, fue el básquetbol el que dio inicio a la temporada competitiva en el Coliseo Municipal, con la primera fecha de su



PANKULL COMENZÓ LA TEMPORADA CON UNA VICTORIA EN EL BÁSQUETBOL LABORAL.

“También esperamos que exista una buena conducta de los participantes, que tomen estas jornadas para compartir y relajarse del trabajo”.

Víctor Triviños Jara
 Presidente Canadela Valdivia

campeonato oficial Todo Competidor. En la jornada doble, Marginados derrotó a Hospital Base por 73-40 y Pankull superó por 68-61 a Mercenarios.

El torneo cesterero continuó anoche con los juegos de Windsor School-Constructora M y T y Cervecera Nothus-Newen. Luego, el miércoles 28 jugarán H y M vs. Colegio de Profesores y Teniente Merino vs. Constructora M y T, siempre en el Coliseo Municipal.

El campeonato está dividido en dos grupos: el A, con CD Marginados, Windsor School, Teniente Merino, Hospital Base



MERCENARIOS CAYÓ ESTRECHAMENTE ANTE PANKULL EN SU DEBUT.

Valdivia y Constructora M y T; y el Grupo B, con Pankull, Cervecera Nothus, H y M, Newen, Margisterio y Mercenarios.

BEIBIFÚTBOL

En el caso del beibifútbol, la competición comenzará hoy sábado en el gimnasio Gil de Castro con la disputa de ocho encuentros.

La programación comenzará con dos partidos de Súper Senior 52 Años: a las 18.30 horas Asenav vs. Papelera y a las 19.05 horas Taxis Colectivos vs. Feria Fluvial.

Después se medirán a las

19.35 horas Asenav con Jumbo en Interempresas; 20.05, Hospital Base Valdivia vs. Mercaderistas en Súper Senior 52 Años; 20.35, Molino Kunstmann con Carnes Nuble en Senior 35 Años; 21.05, Molino Kunstmann vs. Carnes Nuble en Interempresas; 21.35, Pacel con Servicio Automotriz en Senior 35 Años y a las 22.05 horas Equans vs. Servicio Automotriz en Interempresas.

El torneo tiene la presencia de nueve equipos en la serie Interempresas; cinco en Senior 35 Años y ocho en Súper Senior 52 Años. 